

Aufgrund der Ergebnisse der BürgerInnenbefragung werden Arbeitsgruppen gegründet welche, nach thematischen Schwerpunkten gegliedert, Projekte zur Erstellung des Leitbildes der Marktgemeinde Pöggstall entwickeln. Die Startveranstaltung dazu findet am **Donnerstag dem 16. Oktober 2014** statt. Details dazu werden rechtzeitig bekanntgegeben. Dazu ist die gesamte Bevölkerung eingeladen.

Auf den folgenden Seiten stellen sich die Mitglieder des Gemeinde21 Kernteams vor.

	<p>Amon Gertraud, Würnsdorf Weil kritisieren alleine zu wenig ist und ich mich daher aktiv an der Gestaltung meiner Heimatgemeinde beteiligen möchte.</p>	
<p>Bicker Christopher, Pöggstall Da ich gern in unserem Pöggstall lebe, möchte ich meinen Beitrag dazu leisten, unsere Gemeinde gemeinsam ein Stück voranzutreiben!</p>		

	<p>Engl Franz, Pöggstall Ich möchte dazu beitragen, Stillstand bei der Entwicklung von Pöggstall zu verhindern!</p>	
<p>Gehert Andrea, Pöggstall Ich bin beim Kernteam G 21 dabei, weil ich denke, dass neue Ideen und neue Projekte umgesetzt bzw. verwirklicht werden können.</p>		

	<p>Großböck Peter, Pöggstall Ich will unserer Gemeinde aktiv mitgestalten will. Mir gefällt es bei der Entwicklung und Realisierung von Projekten dabei zu sein, die noch dazu vom Land NÖ zum Teil finanziell gefördert werden.</p>	
<p>Grossinger Gottfried, Pöggstall Vorschläge einbringen und mit einem bunt gemischten Team Zukunftspläne für Pöggstall zu schmieden</p>		

	<p>Hahn Helmut, Pömmerstall Gemeinde21 bietet Möglichkeiten, gute Ideen aber auch Probleme der Gemeindebürger umzusetzen bzw. zu lösen und dadurch ein neues * WIR-GEFÜHL * geschaffen wird.</p>	
<p>Hammerschmid Christina, Pöggstall Weil Bürgerbeteiligung im 21. Jahrhundert für das zufriedenstellende Zusammenleben in einer Gemeinde nicht mehr wegzudenken ist und ich diesen Weg möchte ich mitgestalten.</p>		

	<p>Hintersteiner Hannes, Pöggstall Um nachhaltige Projekte gemeinsam umzusetzen. Teamarbeit.</p>	
	<p>Kamleitner Johann, Loibersdorf Gemeinde21 in Verbindung mit der Landesausstellung 2017 ist eine Chance für eine Neupositionierung der Marktgemeinde Pöggstall als attraktiven Tourismus- und Wirtschaftsstandort in der Region. Dazu möchte ich einen aktiven Beitrag leisten.</p>	

	<p>Josef Kronister, Loibersdorf Ideen einbringen und miteinander verwirklichen.</p>	
	<p>Müller Heinz, Pöggstall Zukunft gestalten, Ideen einbringen und diskutieren, Veränderungen herbeiführen (soziale Dorferneuerung...)</p>	

	<p>Nagl Johannes, Gerersdorf Weil ich meinen Kindern eine noch lebenswertere Umgebung hinterlassen möchte.</p>	
	<p>Prammer Friedrich, Pöggstall Nur GEMEINSAM kann man was bewegen!</p>	

	<p>Renner Jutta, Würnsdorf Pöggstall bedeutet Heimat für mich und ich will meinen Ruhestand hier in einer lebendigen und für mich lebenswerten Gemeinde verbringen.</p>	
	<p>Schelkshorn David, Pöggstall Weil es eine Chance darstellt Zukunft gemeinsam zu gestalten.</p>	

	<p>Weissensteiner Gerhard, Muckendorf Weil es als Gemeindevertreter meine Pflicht ist nach vorne zu blicken.</p>	
	<p>Wetzter Gottfried, Pöggstall Ich sehe das Projekt "Gemeinde 21" als Chance, unabhängig von Budget- und Tagespolitik, Ideen für die Entwicklung der Gemeinde anzudenken.</p>	

Weitere Mitglieder im Kernteam sind:

Bayer Hermann, Pöggstall; Buchegger Johannes, Pöggstall; Faffelberger Isabella, Pöggstall; Buchegger Gerhard Franz, Pöggstall; Schögg! Thomas, Pöggstall